

Je m'appelle Aude Bouriaud

Je suis mariée et heureuse maman de deux magnifiques garçons, âgés de 18 ans et de 15 ans

Butryote depuis 16 ans

Je suis Chef d'entreprise à Butry, Designer d'espaces depuis 2017 ; et Administratrice dans un Club de dirigeants d'entreprises sur le Val-d'Oise

J'ai 46 ans



**Qu'est-ce qui t'a donné
envie de t'engager avec
Butry Demain ?**

J'ai eu envie de m'engager avec Butry Demain parce que je ressens profondément le besoin d'un nouvel élan pour notre commune. Un souffle nouveau, une énergie positive, un vrai renouveau pour Butry.

Aux côtés de Frédéric Portet, j'ai trouvé une dynamique collective qui fait sens. Une équipe engagée, enthousiaste, compétente, composée de femmes et d'hommes venus d'horizons différents, mais animés par la même envie : faire avancer Butry.

Aude

Qu'est ce qui te rend fière de représenter Butry ?

Parce que c'est avant tout une commune à taille humaine, un très beau village avec une vraie qualité de vie, où nos enfants grandissent et se sentent bien.

Ce qui me tient particulièrement à cœur, c'est de m'investir pour son avenir, pour accompagner son évolution avec respect et ambition.

Construire le Butry de demain, un village dans lequel chacun trouve sa place, se sente écouté, utile et fier d'y appartenir.

Aude

Qu'aimerais-tu dire en un message simple et clair à ceux qui voteront en 2026 ?

En 2026, vous ne voterez pas seulement pour une équipe.

Vous voterez pour une autre méthode basée sur l'écoute et la transparence, afin de mieux faire vivre Butry.

Aude

**Quelle est la phrase qui résume
le mieux ton engagement ?**

Mon parcours professionnel s'est construit pendant treize ans au service des territoires, des collectivités et des entreprises en vue de favoriser le développement local.

Je souhaite aujourd'hui, mettre mes compétences au service de la commune et des butryots. Je connais les réalités du terrain et les leviers pour agir efficacement, c'est pourquoi j'ai décidé de m'engager dans cette aventure !

Aude